

INDONESIA SATU

56 Siswa Siswi SMP dan SMK Darur Rahman Terima Sosialisasi Bahaya Narkoba dan Pelatihan Kedisiplinan di Makoramil 0824/03 Kalisat

Siswandi - KALISAT.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 10, 2025 - 11:25



JEMBER – Koramil 0824/03 Kalisat kedatangan 56 Siswa-siswi Sekolah Menengah Pertama (SMP) dan Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Darur Rahman Kalisat Kecamatan Kalisat Kabupaten Jember, didampingi Kepala

Sekolah Bapak Ramzi dan dewan Guru.



Kedatangan mereka langsung diterima oleh Danramil 0824/03 Kalisat, dan diberikan sambutan selamat datang, dan diberikan materi kedisiplinan berupa pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) baik gerakan ditempat maupun Gerakan Berjalan, serta sosialisasi bahaya narkoba. Pada Kamis 09/01/2025.

Bapak Ramzi Kepala Sekolah SMK Darur Rahman dalam wawancaranya menyatakan, bahwa sambil jalan-jalan sengaja anak-anak saya ajak untuk ke Koramil 0824/03 Kalisat ini, karena saya sudah kontak Kapten M Hari Yuwono, mengijhinkan sehingga anak-anak saya ajak kesini.

Hal ini untuk menjadikan kegiatan ini berbeda dari biasanya, dan selalu diingat oleh anak-anak kami, sehingga sambil refreshing bersama anak-anak dan para guru kita mendatangi Makoramil 0824/03 Kalisat ini, untuk mendapatkan pembekalan kedisiplinan dan bahaya narkoba. Tegas Kepala Sekolah.



Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf M Hari Yuwono dalam wawancaranya pada Jum'at 10/01/2025, membenarkan kegiatan itu kemarin Kamis (09/01), adik-adik dari SMP dan SMK Darur Rahman mendatangi Makoramil 0824/03 Kalisat bersama kepala sekolah dan dewan guru.

Saya bersama anggota sangat senang dengan kedatangan mereka, memang tidak biasanya adik-adik pelajar mendapatkan materi kedisiplinan dan bahaya narkoba di Makoramil, ini sungguh luar biasa, adik-adik kita latih di halaman ini, mereka penuh semangat meskipun berlatih diatas paving. Sekali lagi terima kasih kepada Kepala Sekolah, semoga anak-anak ini mendapatkan manfaat dari pembekalan yang kita lakukan. Jelas Danramil 0824/03 Kalisat.



Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah sangat mengapresiasi kegiatan tersebut, ini wujud keterbukaan Koramil jajaran terhadap seluruh masyarakat, untuk melaksanakan kegiatan di markasnya, sebagai wujud kedekatan dan kebersamaan dengan masyarakat diwilayah binaannya. Jelasnya. (Siswandi)